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ABSTRAK 

Salsha Sabrina, 1808203065 “Analisis Pengawasan Otoritas Jasa Keuangan 

Terhadap Kepatuhan Perusahaan Fintech Lending Berdasarkan 

Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 10/POJK.05/2022 Pada Kantor 

OJK Jakarta Pusat” 

Otoritas Jasa Keuangan yang disingkat OJK adalah lembaga negara yang 

dibentuk berdasarkan Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2011 yang memiliki 
fungsi untuk menyelenggarakan sistem pengaturan dan pengawasan yang 

terintegrasi secara keseluruhan kegiatan di dalam sektor jasa keuangan. Fintech 
Lending merupakan salah satu bentuk dari inovasi keuangan yang paling banyak 
diminati masyarakat. Fintech Lending atau disebut juga Fintech Peer-to-Peer 

Lending (Lending) atau Layanan Pinjam Meminjam Uang Berbasis Teknologi 
Informasi (LPMUBTI) adalah salah satu inovasi pada bidang keuangan dengan 

pemanfaatan teknologi yang memungkinkan pemberi pinjaman dan penerima 
pinjaman melakukan transaksi pinjam meminjam tanpa harus bertemu langsung. 
Adapun undang-undang yang mengatur tentang Fintech Lending tertuang pada 

Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 10/POJK/05/2022. 
Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui mekanisme pengawasan yang 

dilakukan Otoritas Jasa Keuangan  terhadap Perusahaan Fintech Lending 
Berdasarkan Peraturan Otortias Jasa Keuangan Nomor 10/POJK.05/2022, untuk 
mengetahui kepatuhan perusahaan Fintech Lending terhadap Otoritas Jasa 

Keuangan berdasarkan Berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 
10/POJK.05/2022. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif 
kualitatif dengan mengamati dan berinteraksi dengan pihak Direktorat Pengaturan, 
Perizinan dan Pengawasan Financial Technology (DP3F) OJK. Teknik 

pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi. 
Sedangkan Teknik analisis datanya meliputi reduksi data, penyajian data, dan 

kesimpulan. 
Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa, pertama mekanisme pengawasan 

yang dilakukan OJK sudah sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 

10/POJK.05/2022 yang mana kesesuaian itu dilihat dari pelaksanaan yang 
dilakukan OJK dengan Pasal-pasal yang terkait yaitu pengawasan langsung dan 

tidak langsung lalu adanya mitra asosiasi yang menjadi wadah bagi Fintech 
Lending. Kedua, kepatuhan perusahaan Fintech Lending terhadap Otoritas Jasa 
Keuangan sudah sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 

10/POJK.05/2022. Hal itu dapat dinilai dari bagaimana perusahaan Fintech Lending 
patuh, taat dan mengikuti serta menjalankan kegiatan usahanya sesuai dengan 

POJK Nomor 10 Tahun 2022. 
 
Kata Kunci : Fintech Lending, Otoritas Jasa Keuangan, Peraturan Otoritas 

Jasa Keuangan Nomor 10/POJK.05/2022  
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ABSTRACT 

Salsha Sabrina, 1808203065 “Analysis of the Financial Services Authority's 

Supervision of Compliance with Fintech Lending Companies Based on 

Financial Services Authority Regulation Number 10/POJK.05/2022 at the 

Central Jakarta OJK Office” 

The Financial Services Authority, abbreviated as OJK, is a state institution 

established under Law Number 21 of 2011 which has the function of implementing 
an integrated regulatory and supervisory system for all activities in the financial 

services sector. Fintech Lending is a form of financial innovation that is most in 
demand by the public. Fintech Lending or also known as Fintech Peer-to-Peer 
Lending (Lending) or Information Technology-Based Borrowing and Borrowing 

Services (LPMUBTI) is one of the innovations in the financial sector by utilizing 
technology that allows lenders and loan recipients to carry out lending and 

borrowing transactions without having to meet. direct. The laws governing Fintech 
Lending are contained in the Financial Services Authority Regulation Number 
10/POJK/05/2022. 

The purpose of this study is to find out the oversight mechanism carried 

out by the Financial Services Authority on Fintech Lending Companies Based on 

the Financial Services Authority Regulation Number 10/POJK.05/2022, to 

determine the compliance of Fintech Lending companies with the Financial 

Services Authority based on the Financial Services Authority Regulation Number 

10/2022. POJK.05/2022. 

The research method used in this study is descriptive qualitative by 

observing and interacting with the Directorate of Regulation, Licensing and 

Supervision of Financial Technology (DP3F) of the OJK. Data collection 

techniques used are interviews and documentation. While the data analysis 

techniques include data reduction, data presentation, and conclusions. 

The results of this study conclude that, first, the supervisory mechanism 

carried out by the OJK is in accordance with the Financial Services Authority 

Regulation Number 10/POJK.05/2022 where the suitability is seen from the 

implementation carried out by the OJK with the related articles, namely direct and 

indirect supervision and then there are associate partners who become a forum for 

Fintech Lending. Second, the compliance of Fintech Lending companies with the 

Financial Services Authority is in accordance with the Financial Services 

Authority Regulation Number 10/POJK.05/2022. This can be assessed from how 

Fintech Lending companies comply, obey and follow and carry out their business 

activities in accordance with POJK Number 10 of 2022. 

 

Keywords : Fintech Lending, Financial Services Authority, Financial Services 

Authority Regulation Number 10/POJK.05/2022 
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 ملخص

Salsha Sabrina  ،1808203065 إشراف سلطة الخدمات المالية على الامتثال لشركات "  تحليل 

المالية بناءً على لائحة هيئة الخدمات المالية رقم الإقراض في  10مجال التكنولوجيا   / POJK.05 / 

 "المركزي بجاكرتا OJK في مكتب 2022

المالية ، والمختصرة باسم  21، هي مؤسسة حكومية تأسست بموجب القانون رقم  OJK هيئة الخدمات 

ورقابي متكامل لجميع الأنشطة في قطاع الخدمات المالية. والتي لها وظيفة تنفيذ نظام تنظيمي   2011لعام 

المالية هو شكل من أشكال الابتكار المالي الأكثر طلبً  التكنولوجيا  ا من قبل الجمهور. إقراض إقراض 

المالية أ  و المعروف أيضًا باسمالتكنولوجيا   Fintech  أو خدمات للإقراض من نظير إلى نظير )إقراض( 

القائمة على تكنولوجيا المعلومات  الاقتراض والاقتراض  (LPMUBTI)   هو أحد الابتكارات في القطاع

الإقراض وعمليات  التي تسمح للمقرضين ومتلقي القروض بتنفيذ  التكنولوجيا  المالي من خلال استخدام 

المالية في لائحة ه إقراض التكنولوجيا  التي تحكم  يئة الاقتراض دون الحاجة للوفاء مباشرة. ترد القوانين 

المالية رقم  10الخدمات   / POJK / 05/2022. 

الغرض من هذه الدراسة هو معرفة آلية الرقابة التي تنفذها سلطة الخدمات المالية على شركات الإقراض 

المالية بناءً على لائحة هيئة الخدمات المالية رقم  10في مجال التكنولوجيا   / POJK.05 / 2022   ،

مدى امتثال شركات الإ المالية للمعايير المالية. سلطة الخدمات على لتحديد  قراض في مجال التكنولوجيا 

10/2022أساس لائحة هيئة الخدمات المالية رقم  . POJK.05 / 2022. 

الدراسة وصفية نوعية من خلال الملاحظة والتفاعل مع مديرية  المستخدمة في هذه  البحث  إن طريقة 

والإشراف على التكنولو جيا الماليةالتنظيم والترخيص   (DP3F) في OJK.  تقنيات جمع البيانات

البيانات وعرض البيانات   البيانات تقليل  تحليل  بينما تتضمن تقنيات  المستخدمة هي المقابلات والتوثيق. 

 .والاستنتاجات

الآلية الإشرافية التي نفذتها تتوافق مع لائحة هيئة  OJK خلصت نتائج هذه الدراسة ، أولاً ، إلى أن 

المالية رقم الخدم 10ات   / POJK.05 / 2022 حيث يمكن رؤية الملاءمة من التنفيذ الذي قام به OJK 

مع المقالات ذات الصلة ، وهي الإشراف المباشر وغير المباشر ، ثم هناك شركاء مشاركون أصبحوا 

امتثال شركات المالية مع سلطة الخدمات  Fintech Lending منتدى للإقراض التقني. ثانيًا ، يتوافق 

10مع لائحة هيئة الخدمات المالية رقم   / POJK.05 / 2022. يمكن تقييم ذلك من كيفية امتثال شركات 

Fintech Lending لأنشطتها التجارية وامتثالها ومتابعتها وتنفيذها وفقًا لـ POJK  لعام  10رقم

2022. 

 

 Fintech Lending ،Financial Services Authority  ،Financial :الكلمات الرئيسية

Services Authority Reg Regulation No. 10 / POJK.05 / 2022 
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